

Besuch des Magazins „Der Hund“ bei den Sodener Rettungshunden



Foto: derhund.de/S.Wiencirz

Die meisten Mitglieder unserer Rettungshundegruppe **Sodenia Snoopers** betreiben die Rettungshundearbeit nicht nur mit sportlichen Ambitionen, sondern sind auch bei der **Feuerwehr Bad Soden** einsatzmäßig mit ihren Hunden aktiv, um die Fähigkeiten der Hunde für die Suche nach vermissten oder verschütteten Menschen einzusetzen.

Am 14.06. besuchte Sabine Wiencirz, Chefredakteurin des Magazins „Der Hund“, unser Rettungshundetraining. Unter dem Titel „Ein Tag mit Feuerwehrhunden“ wurden die Rettungshundeführer einen Sonntag lang bei ihrem zeitintensiven Training begleitet.

Neben Gerätearbeit auf dem Hundeplatz im Altenhainer Tal zeigten die Vierbeiner in Suchen auf verschiedenen Geländen ihr Können je nach Ausbildungsstand. Herausgekommen ist eine Reportage, die die Arbeit und Ausbildung der Rettungshunde authentisch anhand eines Trainingstages darstellt.



Fotos: derhund.de/S.Wiencirz



Der vollständige Artikel ist in der aktuell erhältlichen Ausgabe 09/2015 von „Der Hund“ enthalten.

Link zur Zeitschrift/Reportage:

<http://derhund.de/aus-der-redaktion-der-hund-ein-tag-mit-den-feuerwehrhunden/>